
Pièces 3 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 83361964

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice:  coulé  verte  /  carabacel.  Niché  dans  la  petite  rue  penchienatti  bientôt

semie-piétonne.  A  proximité  de  toutes  les  commodités  et  centres  d'intérêts

culturels, coup de coeur pour cet appartement de 3 pièces rénové avec goût. Au

3ème  étage,  traversant  &  lumineux  grâce  à  son  exposition  est-  ouest,

l'appartement  se  compose  ainsi:une  entré  avec  placards,un  séjour  avec  cuisine

entièrement  équipé  ouvrant  sur  un  balcon;une  première  chambre  avec

placards,une salle de douche avec toilettes,une seconde chambre avec dressing et

son coin bureau,rangements. Vous serez séduits par le travail de ...

Nice: coulé verte /  carabacel.  Nestled in the small  penchienatti  street,  soon to be

semi-pedestrian.  Close  to  all  amenities  and  cultural  interests,  favorite  for  this

tastefully renovated 3-room apartment. On the 3rd floor, crossing & bright thanks to

its  east-west  exposure,  the  apartment  is  composed  as  follows:an  entrance  with

cupboards,a living room with fully equipped kitchen opening onto a balcony;a first

bedroom  with  cupboards,a  shower  room  with  toilet,a  second  bedroom  with

dressing room and its office area,storage. You will  be seduced by the work of the

interior architect to whom we owe ...

GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE
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